
Soll Dario Viri dein Lehrer werden? 

Hier kannst du ihn besser kennen lernen… 

 
 

Erzähle uns etwas über dich. 

Mein Name ist Dario Viri. Ich bin 55 Jahre alt und wohne mit 
meiner Familie in Egg bei Zürich. Ich unterrichte die Violine 
und ihre «grosse Schwester», die Viola. 
Meine Hobbies sind nebst der Musik; lesen, kochen, Tango 
tanzen und spazieren gehen. 
 
 
Wie lange bist du schon an der MSRL?  

Seit August 2021 
 
 
Arbeitest du auch an anderen Musikschulen?  

Ja, ich unterrichte an weiteren 3 Musikschulen. An der MS Frick, MS Maur und der 
MS Pfannenstiel 
 
 
Wie lange spielst du schon dein Instrument?  

Seit der Kindheit. 
Ich habe es in Rom am Conservatorio S. Cecilia studiert, dann an der 
Musikhochschule in Zürich. 
 
Ich bin auch professioneller Violaspieler und spiele als Hobby Bandoneon (das 
Tangoinstrument). 
 
 
Spielst du in einem Orchester oder leitest du eines?  

Ich habe lange im Aargauer Sinfonie Orchester gespielt. Jetzt dirigiere ich meine 

Schüler/-innen in fünf verschiedenen Ensembles. Ich bin auch Chordirigent. 

 

 

Wie gestaltest du deinen Unterricht? Was ist dir besonders wichtig?  

Ich versuche immer mit einem grossen Smile den Unterricht zu beginnen. Danach 

höre ich bei den vorbereiteten Stücken zu oder begleite mit meinem Instrument oder 

dem Klavier. Ich versuche den Schüler/-innen immer so gut es geht zu helfen und 

wenn alles klappt, schaue ich nach etwas Neuem. 

Wichtig für mich sind Empathie, Freude und Respekt an der Musik und dem 

Instrument. Die Wünsche und Vorschläge meiner Schüler/-innen beziehe ich immer 

mit ein. 



Hattest du schon einmal ein besonderes Erlebnis mit deinem Instrument?  

Sehr viele! Zum Beispiel: als ich noch im Studium war und als Aushilfe im grossen 

Sinfonieorchester in Rom mitspielen konnte, konnte ich sogar mit zwei legendären 

Dirigenten spielen: Leonard Bernstein und Herbert von Karajan. 

Oder mit meinem Tangoorchester Silencio machte ich eine Tournee in Buenos Aires 

im Weltzentrum des Tangos. 

 

Was kann dein Instrument besonders gut?  

Es ist nahe am Herz und aus diesem Grund sehr ausdrucksvoll! 

 
 
Warum sollte man Geige spielen lernen?  

Weil es einen wunderschönen Klang hat und weil das gemeinsame Musizieren mit 

anderen Geigenschülern die soziale Aktivität fördert. 

 

 

Violine / Geige 
Die Geige ist ein Instrument mit einer aussergewöhnlichen Tradition, mit einem 
faszinierenden Klang und einer sehr dynamischen Spielweise. Es eignet sich sowohl 
für das Einzelspiel als auch für das Spiel in grösseren oder kleineren Gruppen oder 
sogar im Sinfonieorchester. Die moderne Art, das Instrument zu spielen, macht es 
möglich, vom ersten Unterricht an kreativ zu spielen. 
Sehr wichtig für den Klang und die Spielbarkeit des Instruments ist auch der Bogen, 
der aus einer sehr robuste Holzstange und Rosshaar besteht, mit dem er die Saiten 
greifen kann. 
Normalerweise mieten die jüngeren Schüler*innen ein Instrument von einem 
Geigenbauer, das kleiner ist als das Originalinstrument (1/4, ½ Geige usw). 
 

 


